

Herbstkonzert der Harmonikafreunde Plochingen

Beste Unterhaltung mit dem Orchester, den Crazy Akkordeon Kids und Stolat



Das Orchester der Harmonikafreunde unter Leitung von Robert Braininger beim Herbstkonzert.

Vergangenen Samstag luden die Harmonikafreunde Plochingen (HFP) zu ihrem Herbstkonzert in die Stadthalle ein. Neben dem Orchester der HFP unter Leitung von Robert Braininger, spielte der Nachwuchs, die Crazy Akkordeon Kids, sowie die Jazz-Band Stolat.

Der 2. Vorsitzende der HFP Ulrich Nußbaum begrüßte die über 100 Besucherinnen und Besucher und freute sich, Anu Paflictschek als Moderatorin des Konzertabends gewonnen zu haben.

Das Jugendorchester, geleitet von Robert Braininger und verstärkt durch Musikanten aus Großbettlingen, startete mit dem 3-teiligen Madley „Minirocks“. Danach intonierte der Nachwuchs das Stück „Die Biene Maja“ sowie „Smoke on the Water“. Zur Zugabe „Viva la Vida“ klatschte das Publikum begeistert mit.

Vom Chanson über den Tango zum Soul

Anu Paflictschek bemerkte, dass ein Akkordeon mit seinen Registern und Klangkörpern eine große Spannweite an Tönen erzeugen könne. Das Programm des Orchesters der HFP war ebenfalls sehr facettenreich: Beginnend mit dem mexikanischen Tanzlied „Conga del Fuego Nuevo“ über den französischen Chanson „Sous le Ciel de Paris“ bis zum „Tango pour Claude“. So abwechslungsreich das Programm – so flexibel auch die Akkordeonspielerinnen und Spieler.

Für Chansons und Tangos sei das Akkordeon unentbehrlich, so Anu Paflictschek. Auch bei Schlagern, Rock und Soul finde es Verwendung. Mit Ray Charles, dem „Hohepriester des Soul“, ging das Konzert weiter, bevor es als Zugabe noch Filmmusik aus Star Wars gab, bei der die Zuhörerschaft das Orchester klatschend begleitete.

Ulrich Nußbaum bedankte sich bei der Moderatorin, beim Dirigenten fürs anspruchsvolle Programm und bei den Solisten Bärbel Bock und Robert Paflictschek.



Die noch jungen Crazy Akkordeon Kids rissen das Publikum in der Plochinger Stadthalle mit.



Die Band Stolat entwickelte sich aus der ehemaligen Schüler-Jazzband Jazztasy der Musikschule Plochingen.

Für die Damen gab es eine Rose und für die Herren eine Flasche Wein.

In der Pause versorgten die Harmonikafreunde ihre Gäste im Foyer mit Brezeln, Häppchen und Getränken.

Stolat begeistert mit Jazz und Funk

Nach der Pause trat die aus der ehemaligen Jazzband der Musikschule erwachsene Band Stolat auf und gab unter anderem mit „Strasbourg St. Denis“, „Pink Panther“ und „Coming Home“ einige ihrer bekanntesten Stücke zum Besten. Zwei „Aushilfsmusiker“ unterstützten die Band, die bereits ausgezeichnet wurde. Das Publikum groovte mit und war beeindruckt davon, wohin sich die Band inzwischen entwickelt hat.